Extrait de ma lettre adressée à Sa Béatitude Ignace IV Hazim, patriarche grec orthodoxe, dont dépend la famille Nazzour.

> L'Hay-les-Roses, le 11 novembre 1990

«... Je travaille en collaboration avec le Pr Henri Joyeux de Montpellier et le père Laurentin, sur les extases des jeunes voyants de Medjugorje en Yougoslavie. Sur le plan neurologique (qui est ma spécialité), les résultats sont extraordinaires et constituent un événement mondial, ce que j'ai déjà signalé dans plusieurs articles.

J'ai été amené à rencontrer Myrna Nazzour durant la Semaine Sainte de cette année. J'ai observé et nous avons filmé en vidéo les stigmates, puis l'extase, précédée d'exsudation d'huile sur le visage et les mains de Myrna. Le pere Malouli m'a remis son dossier, comportant les expertises d'huile et les avis médicaux. Deux psychologues qui m'accompagnaient ont donné leur conclusion.

Pour moi, il ne fait aucun doute: Myrna est simple et naturelle, elle n'est pas hystérique, et les phénomènes que j'ai pu observer et filmer sont inexplicables scientifiquement.

De plus, j'ai fait analyser l'huile provenant de la petite image représentant une Vierge à Enfant...

Le laboratoire m'a donné ses conclusions. Jusqu'à présent, les analyses de l'huile à Soufanieh, que ce soit celle provenant de Myrna elle-même, ou de la petite image, étaient concordantés: il s'agit d'huile d'olive pure à 100 % (laboratoires d'Allemagne Fédérale, de Damas, Paris et Rome). Ici pour la première fois, apparaît un petit pic de cholestérol pour une huile qui vient de l'image!...

Comment une image pourrait-elle émettre de l'huile d'olive d'origine végétale et du cholestérol d'origine

animale?...»

Ph. Loron

Lettre restée sans réponse à ce jour.